

Danksagung

Die vielen Beweise der Anteilnahme und der Verbundenheit, die wir beim Abschied von

Hans Bachmann-Schwander

erfahren durften, bewegten uns tief. Wir danken allen, die uns in dieser schweren Zeit begleiteten und in Gedanken mit uns waren.

Ein besonderer Dank geht an Pfarrer Hiltbrand für seine einfühlsamen und tröstenden Abschiedsworte. Ein Dankeschön auch an Frau und Herrn Dr. Michel für die medizinische Betreuung. Weiter danken wir Kurt Hess für seine gefühlvolle Unterstützung und Samuel Hess für die musikalische Begleitung der Trauerfeier.

Herzlich danken wir allen, die Hans (Opi) in Freundschaft und Zuneigung ein Stück auf seinem Lebensweg begleitet und sein Leben bereichert haben.

Wilderswil, im Dezember 2014

Die Trauerfamilien